
（別紙６）

公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすいものですか。

2 1

・支援方法なども実際に実践したことの

あるものを実物や写真等でいくつも見せ

ていただいたので、その中から取り入れ

られそうなものを選択できた。

・訪問日に行事の姿を参観していいただ

く事が多く、普段の困り感を実際に見て

もらうことが少なかったように思うの

で、相談したいことを事前に準備して尋

ねれば良かったです。

・実物や写真のご提供を行った背景には、先生方が先だって視覚支援や個別課題に積極的

に取り組まれているところを拝見していたことがきっかけでした。事業所の実物を見るこ

とで具体的なイメージをお伝えすることができたようで何よりです。今後も互いの創意工

夫について情報共有させていただけますと幸いです。

・訪問日程が限られており、ご迷惑をおかけいたしました。貴重な行事場面を訪問させて

いただきありがとうございます。イレギュラーな場面は、お子様にとって日常の中にある

「環境変化」の１つなので、その際のご様子を拝見することで普段の見立てや備えとして

出来る環境調整の見通しを持つことができました。今後は普段の保育の様子も訪問回数を

重ねていきながら、お子様の困り感へのアプローチについて具体的に先生方とお話をして

いければと思います。よろしくお願いいたします。

2
訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足しています

か。

2 1

・振り返りで教えていただいた脳の3階

建ての話など分かりやすく子どもの状況

に照らし合わせることもできたため、と

ても勉強になりました。

・対象児の参観での訪問の為、どちらと

もいえないにチェックしました。

・先生方の保育の一助になれましたこと、こちらこそ感謝申し上げます。脳の3階建てのお

話しは、お子様の発達段階の理解やアプローチのポイントを見定める考え方として広くご

活用できますので、先生同士の共通理解のためにもぜひご活用いただけますと幸いです。

支援員も先生方の保育の視点について、日頃から学ばせていただいております。今後も有

意義なフィードバックを行っていけるよう精進して参ります。

・訪問時にお話できるタイミングで支援員の見立てをお伝えしたり、情報共有をさせてい

ただいておりましたが、貴園に関しまして先生方とのフィードバックのお時間をなかなか

設けることができずおり大変申し訳ございませんでした。今後、先生方からのご相談や訪

問時以外のご様子などについて、ゆっくりお話できるフィードバックのお時間をご相談さ

せていただけますと幸いです。よろしくお願いいたします。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれてい

ますか。

3

・その時の子どもの状態や所での活動に

沿ったアドバイスをいただき、参考にな

りました。

・限られた時間でしたが、園での姿を伝

えたり、通所の様子を教えて頂いたりし

て、情報交換ができたことは良かった。

・様々な活動場面を拝見させていただき、いつもありがとうございます。お子様の様子で

支援員に見てほしい場面や活動がありましたら、ご遠慮なくご要望いただければと思いま

す。保育中はお忙しいと思いますので、支援員にお話したいことやお聞きしたいことなど

がございましたら気兼ねなくお電話でも構いませんのでご連絡ください。

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減されましたか。

1 2

・課題や困りごとなどでてきた際に、担

任だけではなく一緒に考えていただいた

ことで、様々な支援方法を試すことがで

き、課題や不安も軽減されました。

・成長に関し施設支援の影響があるとは

思うのですが、具体的に「どこが」と答

えられな為、「どちらともいえない」と

記入させていただきました。

・都度ご相談いただきまして誠にありがとうございます。先生方の不安や悩みの軽減を図

ることも訪問支援の成すべき事の１つです。先生方が日頃からひたむきにお子様たちと向

き合い、愛情深く関わってくださっているからこその子どもたちの成長だと私たちは感じ

ております。そんな先生方の一助になれますよう、今後も尽力していきたいと思います。

・課題解決やお子様に合った支援方法を見出していくためにも、具体的にどんな困りごと

や課題があるのか、先生方と一緒に検討しながら整理していきたいと考えております。引

き続き、お子様の情報共有を図りながら先生方と連携して支援について検討させていただ

けますと幸いです。よろしくお願いいたします。

5 事業所からの支援に満足していますか。

2 1

・大変満足です！！

・対象児が楽しんで通っている様子で良

かったと思います。

・大変励みになるお言葉をいただきまして誠にありがとうございます。児童発達支援を併

用してご利用くださっているお子様もいらっしゃいますので、今後も保育園と事業所での

経過を共有しながら協同して支援にあたらせていただければと思います。

・7月末に振り返りの場を設けていただき、とても勉強になっただけではなく、現状の子どもの姿

についてより深い理解ができたので、脳のことなどもう少し早目にお話できる機会があっても良

かったなと感じました。

・振り返り前までは子どもの姿を見てもらって終了してしまう日も多く、クラス側で中々支援員

の方と話す時間を設けることができませんでした。ですが、8月以降からは終わりに簡単な振り返

りや相談ができて、細目に課題について考えられたので、大事な時間だと感じました！一年間あ

りがとうございました。

・園でどんなところ見に来ているのか（例：室内遊び、友達との関わり等）を具体的に伝えてく

ださるとこちらも活動の内容を考えやすいと思う。また、園の姿、様子を保護者に伝え、どんな

やりとりや悩み困りごとがあるのか、園にも共有してくれると園としてどういう関わり、働きか

けをすると良いのか考えることができる。また、フィードバックの時間も何回に1回と決まってい

たり、書面としてでもあると良いと思う。

貴重なご意見をいただきまして誠にありがとうございます。私たち支援員も日頃から先生方と密にお話をしたいと思っております。一方で、お忙

しいところ支援員に時間を割いてしまうと普段の保育に支障をきたしてしまうのではないかという思いから、これまではフィードバックのお時間

をお子様の直接支援と分けて日程調整をさせていただいておりました。それが返って時間を要してしまい、先生方のご要望にスピーディに対応で

きていなかったのだと反省しております。今後は、可能な範囲で構いませんので訪問時に先生方とお話ができるお時間をいただけますと幸いで

す。また、ご家族支援についても先生方とより情報共有を図って協同していければと思います。

お子様のアセスメントを行う上で、支援員から訪問させていただきたい時間帯をご相談させていただいておりますが、施設様の方でどんなお子様

の様子を支援員と共有したいか、どんな場面への支援について検討していきたいと考えているか等、先生方のご要望もございましたら是非支援員

までお聞かせていただければと思います。

先生方から多くご要望いただきましたフィードバックのお時間について、今後柔軟に対応していけますよう事業所の人員体制を検討して参りたい

と思います。引き続き、次年度も保育所等訪問支援を宜しくお願い申し上げます。

リッキーガーデン角田

2025年　  3月　　7日
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